



Die 4. Klasse der privaten evangelische Schule Hof hat sich entschlossen einen Zuschuss zu einem Clownauftritt im Sanaklinikum bei unserer Aktion „ein Kinderlachen schenken“ zu leisten. Grund dafür war ein Geldfund beim letztjährigen Wandertag dieser aus dem Fundbüro nicht abgeholt wurde. Die Kinder stimmten dann ab welche Institution sie unterstützen und nach eigener positiven Erfahrung eines Schülers viel die Entscheidung auf unseren Clown Charlie! Regelmäßig erfreuen sich die Kinder auf der Kinderstation im Sanaklinikum Hof wenn er kommt und die Kinderherzen erfreuen kann, auch wenn diese gerade krank sind. Grund genug für uns die Kinderhilfe Eckental mit unserem Clown Charlie am 23.01. der Klasse einen Besuch abzustatten und uns persönlich dafür zu bedanken! Die Kinder hatten großen Spaß und konnten sich so „live“ ein Bild machen!

Herzlichen Dank im Namen der Kinder, die sich an dem nächsten Clownauftritt erfreuen werden!

28.01.2015/C.Steffl Kinderhilfe Eckental

